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“Moissy ensemble” - 1 élu
Texte non parvenu.

“Une ambition pour Moissy” - 1 élu
Texte non parvenu.

“Moissy autrement” - 1 élu
Texte non parvenu.

“Unis pour Moissy” - 3 élu-e-s
"Je suis fier de payer des impôts. La seule chose c’est que je pourrais être tout aussi fier avec seulement la moitié de la somme". Cette citation d’Arthur Godfrey un brin 
provocatrice peut résumer une partie de l’état d’esprit de nombreux Moisséens lorsque l’on aborde avec eux l’utilisation de la taxe foncière, des redevances municipales et 
autres impôts. Nous, membres d’Unis pour Moissy souhaitons remercier les moisséens de participer aux financements des Services publics de notre commune, du repas 
des ainés, du colis de fin d’année, des aides du CCAS pour les Moisséens les plus vulnérables participant une justice sociale nécessaire en ces temps inflationnistes ou 
encore les subventions exceptionnelles versées à Mayotte, etc. Ce n’est pas la majorité municipale mais vous que nous tenons à remercier, vous qui avez souvent du mal à 
finir le mois, vous les classes moyennes qui vous sacrifiez afin de devenir propriétaire pour assurer un capital à vos enfants et qui subissez une taxe foncière trop forte, vous 
parents qui redoutez la facture du centre de loisirs ou de la cantine. Sachez qu’une autre gestion financière et solidaire de notre ville est possible avec vous. Rejoignez Unis 
Pour Moissy, ensemble nous pouvons changer les choses.  
Rendez-vous le mardi 04 mars 2025 à partir de 20h30 à la maison des associations (Mairie de Moissy) pour rencontrer les membres d’UNIS POUR MOISSY. 

Suivez-nous sur Facebook : Unis pour Moissy - Sur TikTok : Unispourmoissy - C. DUEZ, T. BAMI, C. MARCH

“Moissy pour tous” - 26 élu-e-s
C’est un projet de longue haleine qui se concrétise aujourd'hui. La démolition de la Résidence du Parc, promesse de notre campagne de 2020, marque l’aboutissement 
de 10 années de travail acharné de vos élus, des services municipaux et de nos partenaires institutionnels. Un travail de fond, mené avec sérieux et détermination, qui 
s'inscrit dans un projet de transformation de notre ville. Ce fut un défi humain avant tout. Reloger 195 familles n’a pas été une mince affaire. Derrière ce chiffre, il y a des 
vies, des histoires. Il a fallu expliquer, rassurer, convaincre des locataires, pour beaucoup présents depuis plusieurs décennies dans des logements devenus vétustes. Nous 
avons su répondre aux préoccupations de chacun, et nous avons trouvé des solutions pour chaque foyer, y compris pour les cas les plus complexes. La Résidence du Parc a 
marqué l’histoire de notre ville. Elle fut la première pierre qui a permis à notre petit village briard de se transformer en la ville dynamique et attractive que nous connaissons 
aujourd’hui. Elle aura été le foyer de nombreuses familles, de toutes origines et de tous horizons, qui y ont vécu, grandi, et vu plusieurs générations se succéder.
Demain, la Résidence devenue obsolète laissera place à un projet ambitieux : un tout nouveau quartier qui, avec le centre de santé qui ouvrira ses portes fin 2025 et la 
rénovation prochaine de l’avenue Philippe Bur, viendra métamorphoser l’entrée de notre centre-ville. Un avenir enthousiasmant pour une ville qui avance !

Line MAGNE et la majorité municipale


